



Banco BASE anuncia cambios en el Consejo de Administración

San Pedro Garza García, Nuevo León, 29 febrero de 2024 – Banco BASE, S.A., Institución de Banca Múltiple, Grupo Financiero BASE, informa al público en general que, en la Asamblea General Ordinaria de Accionistas celebrada el pasado 2 de febrero del presente año se aprobó la incorporación de Javier Enrique Guerra Quiroga como consejero suplente independiente del miembro propietario Gerardo Coindreau Farías.

El Sr. Javier Enrique Guerra Quiroga es Ingeniero Industrial y lo largo de su carrera profesional ha ocupado cargos directivos en diferentes Instituciones de Crédito. Confiamos que su experiencia y liderazgo serán de gran valor para el futuro de la institución.

Asimismo, se aprobó el cambio del miembro Alfredo Postlethwaite Barboza como consejero suplente independiente del miembro propietario José Ignacio de Abiega, ambos, integrantes ya del Consejo de Administración.

Los nombramientos anteriores fueron realizados y autorizados de acuerdo con las políticas de la Institución y siguiendo mejores prácticas internacionales, así como para seguir apuntalando a la aspiración estratégica de BASE: *“Ser el líder en transferencias internacionales y productos de financiamiento especializado para empresas con comercio exterior en el mercado mexicano.”*

Con dichos cambios, el Consejo de Administración de Banco BASE queda integrado de la siguiente manera:

PROPIETARIO	CARGO	SUPLENTE
Lorenzo Barrera Segovia	Presidente	Julio Ricardo Escandón Jiménez
Álvaro Barrera Segovia	Vicepresidente	Enrique Eduardo Galeana Ugalde
Lorenzo Barrera Jaime	Miembro	Fernando Luege Mateos
José Ignacio de Abiega Pons*	Miembro	Alfredo Postlethwaite Barboza*
Gerardo Coindreau Farías*	Miembro	Javier Enrique Guerra Quiroga*
Alejandro Arturo Kipper Lezama*	Miembro	Reynelle Jorge Cornish González*
Pedro Salvador de Guadalupe Cedillo Lammoglia*	Miembro	René Javier Hinojosa García*

* Consejero Independiente

Acerca de Banco BASE

BASE tiene su origen en el negocio cambiario. Desde 1986 el modelo de negocio está basado primordialmente en el mercado empresarial ofreciendo soluciones a las necesidades cambiantes de las empresas. En octubre de 2011, Banco BASE fue autorizado por la CNBV para operar como Banca Múltiple y así ampliar su oferta de productos y servicios a sus clientes. Banco BASE tiene presencia en 18 plazas en la República Mexicana y una más en Toronto, Canadá, atendiendo a más de 25,000 clientes. Para mayor información visite www.bancobase.com